

## **Brian Enrique y Rodrigo Ortiz internados por una rodada en San Isidro**



Photo: Agencia de Noticias

Rodrigo Ortiz y Brian Enrique permanecen internados en la Clínica Trinidad de San Isidro, donde se encuentran conscientes y en buen estado general, aunque continúan bajo observación médica. Ambos jinetes fueron sometidos a estudios y evaluaciones tras sufrir traumatismos, producto de la rodada ocurrida en el hipódromo de San Isidro.

Según informó el Doctor Horacio Focaraccio, los profesionales de la salud continúan con el seguimiento correspondiente para descartar lesiones de mayor gravedad y determinar los pasos a seguir en su recuperación. Por el momento, la evolución de ambos es favorable y se aguarda un nuevo parte médico en las próximas horas.